



Entrañables Vecinos:

Cuando en años anteriores me he dirigido a vosotros para transmitir un mensaje de felicitación y agradecimiento con motivo de la celebración de las Fiestas Patronales para honrar a nuestro Santo Patrón San Roque y a la Virgen, lo he hecho con la ilusión, de además de esa propia felicitación, de la presentación de las actividades culturales y festivas a celebrar durante los días previos a las fiestas y los actos propios de los días festivos.

Pero este año, por los motivos que todos sabemos, van a ser unas Fiestas distintas a todas las que la mayoría de los habitantes de Roa hemos conocido y que esperemos y deseamos sean las únicas que tengamos que vivir por motivos de esta situación excepcional, por lo que el equipo de gobierno hemos tomado la decisión de suspender cualquier tipo de manifestación festiva organizada por el Ayuntamiento.

No obstante, me siento en la obligación de dirigirme a todos mis convecinos y a todos los que nos visitan y disfrutan de su localidad de origen durante estas fechas estivales, para recordaros que vivimos una situación muy comprometida derivada de una pandemia a nivel mundial, de cuyos efectos negativos todos somos conscientes.

Por todo ello, quiero apelar a la responsabilidad de todos y cada uno de nosotros para hacer más difícil la propagación de este virus y, si nuestra actitud y comportamiento es el que nos marcan las autoridades sanitarias en cada momento, estaremos contribuyendo a mantenernos en unos niveles de contagio prácticamente inexistentes en nuestro querido pueblo de Roa pero sin olvidarnos que si bajamos la guardia y descuidamos nuestra responsabilidad veremos como todos los esfuerzos realizados hasta el momento se desvanecerán y el trabajo de muchas personas no habrá servido para nada.

Espero y deseo dirigirme el próximo año a todos vosotros en estas fechas para presentaros un programa de Fiestas más completo que cualquiera de los que hayamos disfrutado en años anteriores en Roa , compensando el no haber disfrutado este año de nuestras queridas Fiestas. Hasta entonces, cuidaros mucho y recibid un cordial saludo de vuestro alcalde.

David Colinas Maté

